

LE JOURNAL

de Sainte-Croix et environs

Journal officiel des communes de Sainte-Croix, Bullet et Mauborget - www.jsce.ch

N° 3176 1.70 fr

Paraît le mercredi et le vendredi

Mercredi 28 décembre 2022

L'Argentine à l'honneur du Noël de Mauborget

M. Steinhauer



Sonorités sud-américaines pour l'orchestre et une partie des percussionnistes.

Il était bien question de messie et d'Argentine vendredi soir à Mauborget. Ce n'est pourtant pas le célèbre footballeur, nommé Lionel et récent vainqueur de la Coupe du Monde, qui était à l'honneur mais

Jésus dont les chrétiens célèbrent la naissance le 25 décembre.

La chapelle de Mauborget a pris des accents sud-américains avec des airs de l'auteur-compositeur et pianiste Ariel Ramirez. Les pièces ont

été interprétées par le pasteur Frédéric Steinhauer, Octavio et Claudia Tapia accompagnés des enfants du village. Le Père Noël a fait également son apparition pour la joie des grands et des petits.

NOËL - MAUBORGET

Un Noël aux accents sud-américains

Texte & photos : M. Stœckli

Une fois n'est pas coutume, les traditionnels chants des enfants ainsi que les récitations ont été remplacés par des musiques aux accents différents qui ont su étonner et charmer les auditeurs venus nombreux.

C'est grâce à trois dames dévouées et ayant toujours une idée d'avance, j'ai cité Hélène Mazerolle, Malika Bron et Jacqueline Michod, que la célébration de Noël s'est déroulée sur des airs de l'auteur-compositeur et pianiste argentin Ariel Ramirez, bien connu pour sa *Misa Criola* et *Navidad Nuestra*, interprété ce soir. Ce sont des chants religieux d'inspiration folklorique argentine, l'auteur en a écrit plus de 300...

Le spectacle

C'est grâce à Octavio Tapia, musicien d'origine chilienne accompagné de son épouse Claudia, et du pasteur Steinhauer, guitariste pour cet événement, que les participants ont découvert ce poème de la Nativité, créé en 1963, qui se décline en six tableaux. Soit *L'Annonciation* par l'ange Gabriel, *La Longue Marche* à travers les plaines pour rejoindre Bethléhem, *La naissance*, une fleur est éclose, paix pour les Hommes! *Les Bergers* arrivent avec des cadeaux, des guitares et des percussions. On va



Octavio Tapia et Frédéric Steinhauer

chanter! À leur tour, *Les Rois Mages* ont les mains pleines de présents, miel, sirop et poncho d'alpaga... et enfin *La fuite*, la Famille est à nouveau sur la route accompagnée d'un âne, afin de fuir la méchanceté des soldats... En écoutant cette musique envoûtante, on imagine la scène de la Nativité dans les grands espaces de la pampa argentine et les contreforts des Andes...

Avant chaque tableau, les enfants, par groupes de deux, ont lu en français les paroles des chants, avant de participer à la musique avec toutes sortes de percussions et surtout un bon sens du rythme!

Place aux chants et aux vœux

À la fin de ce moment musical, le Père Noël est arrivé pour le

plus grand bonheur de tous ces enfants, seuls les plus petits ont affiché une certaine timidité, se demandant s'ils pouvaient faire confiance à ce personnage vêtu de rouge!

Après le chant « Voici Noël » interprété par toute l'assemblée, le syndic Claude Roulet a apporté les salutations des autorités et a remercié les acteurs, petits et grands, qui nous ont fait vivre ce moment privilégié, relevant que la fête de Noël est un moment riche et important qui devrait permettre de conserver et resserrer les liens entre les habitants de la commune « la communauté villageoise que nous formons et le lien entre les différentes générations n'ont pas de prix », a-t-il



Le Père Noël avait une hotte bien remplie.

dit. Le syndic a évoqué également ce qu'ont laissé les ancêtres et souhaité que la jeunesse de demain ait le désir de poursuivre le chemin dans la continuité... Il a relevé également les changements qui ont eu lieu durant ces soixante dernières années et parle d'une évolution qui semble ne plus pouvoir s'arrêter, parfois pour le pire et parfois pour le meilleur... Puis, sur une note optimiste, Claude Roulet a souhaité que chacun.e chasse les chagrins et les soucis et laisse la place à l'amour, la joie, la bienveillance et vive un Joyeux Noël ainsi qu'une excellente nouvelle année.

Une riche collation a mis fin à ce moment de partage convivial.



Les enfants lisent les paroles des musiques interprétées.



Arno, Rémi et Alexis.